

## **Die GPS SCHATZSUCHE** (Mittwoch)

*Am Mittwoch waren wir mit dem GPS Gerät unterwegs. Wir wurden alle in 4 Gruppen eingeteilt und mussten alleine losgehen und mit dem Gerät den Schatz finden. Aber das war nicht so leicht, weil wir mit dem GPS Gerät durch den ganzen Wald gehen und Rätselsätze herausfinden mussten. Wir waren ungefähr 4 bis 5 Stunden unterwegs und alle mussten einen Code herausfinden. Den Code brauchten wir für das Ziel, den Hochseilgarten. Alle haben eine Belohnung bekommen, obwohl sie nicht alle Rätsel gelöst haben.*

*Die Belohnung war eine Seilfahrt über den See. Die Bahn war 300 Meter lang.*

*Wir hatten alle einen sehr schönen Tag.*

## **Schatzsuche und Klettergarten** (Mittwoch)

Der heutige Vormittag begann mit einer tollen Orientierungstour und fand in vielen Gruppen statt. Es war eine lange Tour und einige Kinder wollten nicht mehr. Es fielen uns viele gruselige Dinge ein z.B. Jäger mit Knarren, Bären, schwarz gekleidete Männer und Luchse. Die unheimlichen Geräusche und das Verirren im Wald haben uns Angst gemacht! Aber einem Mann sind wir wirklich begegnet! Sogar die Jungs hatten ANGST! Wir rannten weg. Dann trafen wir eine nette Frau mit ihrem ängstlichen Hund. Wir trauten uns, mit der Frau ein Stück zu gehen. Plötzlich rief jemand: „Anna.“ Da waren sie, die andere Gruppe!

Wir waren froh, als wir die Gruppe erkannt haben. Danach sind wir zusammen in die Jugendherberge gegangen. Aber wir mussten wieder zurück, denn dies war nicht unser Ziel. Nach etlichen Telefonaten sind wir endlich am Hochseilgarten angekommen. Das war das Ziel unserer Orientierungstour. Dort mussten wir lange auf die Anderen warten, aber irgendwann sind sie gekommen. Wir haben Klettergurte und eine Sicherheitseinweisung erhalten. Dann konnten wir auf vielen verschiedenen Stationen klettern. Zum Schluss waren wir auf der längsten Seilrutsche Deutschlands. Danach sind wir nach Hause zurückgekehrt.

## **Im Hochseilgarten (Mittwoch)**

Die meisten Gruppen verliefen sich während der Orientierungstour und behaupteten, schwarze Männer mit Knarren und Rehe gesehen zu haben. Letztendlich kamen aber alle zum Ziel. Es war der Klettergarten. Dort kletterten wir. Es gab verschiedene Schwierigkeitsgrade an den Stationen: Grün= einfach, Blau= mittel, Rot= dafür braucht man viel Kraft, Schwarz= nur für Profis. Es gab coole Skateboards, Hindernisse mit Reifen, Lianen und vieles mehr. Der Schatz der GPS Schatzsuche war eine aufregende Seilbahnfahrt, die über einen ekligen See führte. Sie war 300 Meter lang und somit die längste Seilrutsche Deutschlands. Ein paar von uns trauten sich das aber nicht. Als wir zurückgegangen sind, haben Frau Salland, Frau Kantner, Claudia und Johanna eine Pause auf der Bank eingelegt. Wir sahen auf dem Berg gegenüber eine Landschaft mit Schafen und sogar die Sommerrodelbahn.

## **Am Abend (Mittwoch)**

Als wir aus dem Klettergarten kamen, haben die meisten Kinder geduscht. Nachdem wir geduscht haben, waren Lukas, David D. und Adrian im 6er Zimmer bei den Mädchen. Lukas und Adrian haben sich von ihnen schminken und frisieren lassen. Dann mussten wir alle in unser Zimmer. Wir sind schon ziemlich früh eingeschlafen, weil wir die letzten Tage wenig geschlafen haben und für den nächsten Tag fit sein wollten. Wir wollten uns zwar heimlich um 6:30 Uhr treffen um Party zu machen, aber wir haben alle verschlafen!

In der Nacht ist etwas in der Mädchentoilette geplatzt, wahrscheinlich ein Rohr, deswegen war überall im Erdgeschoss Wasser und es hat extrem gestunken.